



LECCIÓN 1: GRUPO GRANDE

¿Confías en mí?

IDEA PRINCIPAL

Los niños conocerán el origen del pecado, cómo nos separa de Dios y su provisión para los pecadores.

BASE BÍBLICA

- Genesis 3

VERSÍCULO DE MEMORIA

Pues todos hemos pecado; nadie puede alcanzar la meta gloriosa establecida por Dios

Romanos 3:23, NTV



Prepara tu corazón para enseñar.
Planifica la lección.



Introduce la historia del evangelio.
(10-15 minutos)



Jueguen juegos en grupos grandes.
(25 minutos)

Prepárate



Prepara tu corazón para enseñar.
Planifica la lección.

PREGUNTAS

- ¿Cómo puedes orar por los niños esta semana? ¿Hay algún niño o petición específica por la que pueda orar?
- ¿Hay cambios o adiciones necesarias para la lección del grupo grande?
- ¿Hay algo específico que necesite comunicar a los líderes de los Grupos Pequeños?

MATERIALES:

- (Opcional) Dispositivo para reproducir música
- (Opcional) Objetos que hagan ruido al azar (por ejemplo, silbato, cascabeles, etc.)
- (Opcional) Cinta adhesiva para piso removible
- Etiquetas de personajes impresas (se recomienda imprimir en cartulina)
- 7 pinzas para la ropa o cinta adhesiva resistente.

Grupo Grando



Enseñar a los niños la historia del Evangelio. (10-15 minutos)

ESTABLECER EXPECTATIVAS

Repasar las 3 reglas del respeto y ¿Quién es Jesús?

ENSEÑAR

Enseñe, **Hoy haremos una representación parafraseada de Génesis 3. Mientras leo, me gustaría que mis voluntarios representaran (sin hablar) su parte.**

Necesitamos voluntarios con mucha energía y que escuchen bien para ser los siguientes personajes:

(sujeta los carteles a las camisetas de los niños con pinzas de la ropa o cinta adhesiva fuerte a medida que vayan apareciendo)

- Dios
- Adán
- Eva
- Arbol de la vida
- El árbol del conocimiento del bien y el mal
- Serpiente
- Cordero(usando 2 mantas peludas)

Lee dramáticamente.

En el principio, DIOS creó los Cielos y la Tierra. Hizo criaturas complejas para que vagaran por la tierra, el cielo y los mares; como este hermoso CORDERO. Dios amó toda su creación, llamándola buena y con ADÁN y EVA en quienes hizo a su imagen.

DIOS hizo un hermoso jardín llamado EDÉN. ADÁN y EVA comieron toda la fruta que quisieron y nunca tuvieron hambre. En medio del jardín, colocó el ÁRBOL DE LA VIDA, que permitiría a su ADÁN y a su EVA vivir con él para siempre.

Dios también colocó allí el ÁRBOL DEL CONOCIMIENTO DEL BIEN Y DEL MAL. Dios dijo a Adán y Eva: «Puedes comer de cualquier árbol del jardín, pero no debes comer del árbol de la ciencia del bien y del mal. Si comes de él, ciertamente morirás».

Al día siguiente, una SERPIENTE malvada le preguntó a Eva: «¿Realmente dijo Dios que no puedes comer esta fruta? Parece deliciosa». Eva dijo: «Dios nos dijo que ni siquiera toquemos esta fruta o moriremos». La serpiente dijo: «¡No, no moriréis! Si la coméis, sabréis todo sobre el bien y el mal, igual que Dios. ¿No quieres ser como él?». Eva miró detenidamente el fruto y decidió que sí quería ser como Dios. Hizo caso a la serpiente, se la comió y le dio un poco a Adán. Inmediatamente se sintieron raros. Sus ojos se abrieron de par en par.

Miraron sus cuerpos y se sintieron desnudos. Adán y Eva corrieron y se escondieron entre los árboles. Dios acudió al centro del Edén para su charla diaria, pero ellos estaban escondidos.



Llamada y respuesta
¿Quién es Jesús?

Dios les preguntó: «¿Por qué os escondéis? ¿Comisteis el fruto que os dije que no comierais?». ADÁN y EVA se asomaron por detrás de los árboles y asintieron con la cabeza. Dios parecía muy triste. Dijo: «Porque no confiasteis en mí y desobedecisteis mis instrucciones, no podréis vivir para siempre».

El pecado ha entrado en este mundo perfecto que he creado. Ya no podéis comer mi fruta eterna y no podemos pasear juntos para nuestras charlas nocturnas. Tenéis que abandonar mi jardín». Adán y Eva se sintieron avergonzados y lloraron. Dios les dijo: «Os prometo que un día os rescataré de vuestro pecado. Uno de vuestros hijos arreglará este terrible error y destruirá a la serpiente que os engañó. Hasta entonces, porque te amo, te haré ropa».

Dios se acercó a un animal (imaginemos que era un cordero) y lo mató. El animal quedó tendido en el suelo, inmóvil. Dios le quitó las pieles (mantas peludas) y cubrió a Adán y Eva.

Continuará...

Diga, **¿Pueden aplaudir a los voluntarios?**

Los líderes de su grupo pequeño hablarán con ustedes sobre esta historia.

Déjelos pasar a sus grupos pequeños.



CONCLUSIÓN